



BUPATI BENGKALIS

SAMBUTAN BUPATI BENGKALIS

**PADA ACARA PUNCAK MALAM HIBURAN RAKYAT
SEMPENA HARI JADI BENGKALIS KE – 506**

BENGKALIS, 31 JULI 2018

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB
SELAMAT MALAM DAN SALAM SEJAHTRA BAGI KITA**

YANG KAMI HORMATI :

- KETUA BESERTA ANGGOTA DPRD KABUPATEN BENGKALIS;
- REKAN-REKAN FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;
- PARA PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, PEJABAT ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;

- ORANG TUA KAMI, TOKOH MASYARAKAT, TOKOH PEREMPUAN, TOKOH ADAT, ALIM ULAMA, CERDIK PANDAI, REKAN – REKAN WARTAWAN, SERTA UNDANGAN YANG YANG DIRAHMATI ALLAH SWT.

PUJI DAN SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS SEGALA LIMPAHAN NIKMAT DAN KARUNIA-NYA, PADA MALAM INI, KITA DAPAT BERKUMPUL DAN BERHIMPUN PEPAT DI LAPANGAN PASIR ANDAM DEWI BENGKALIS INI. SEMPENA MENGHADIRI SEKALIGUS MENGIKUTI ACARA MALAM PUNCAK HARI JADI BENGKALIS YANG KE - 506.

SHOLAWAT BERIRING SALAM KITA SAMPAIKAN KE RUH JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW YANG SENANTIASA SANGAT KITA HARAPKAN, DENGAN UCAPAN “**ALLAHUMMA SHOLLI ALA MUHAMMAD WA ALA ALI MUHAMMAD**”. SEMOGA KITA SENANTIASA MENDAPAT SYAFAAT DI HARI AKHIRAT KELAK. *AAMIIN YA RABBAL ‘ALAMIN.*

PADA MALAM YANG BERBAHAGIA INI, ATAS NAMA PEMERINTAH DAN MASYARAKAT KABUPATEN BENGKALIS, KAMI MENGUCAPKAN SELAMAT DATANG KEPADA ARTIS IBU KOTA, SITI BADRIAH, BABY SHIMA, DAN ANDRIGO, SEMOGA KEHADIRAN ANDA DAPAT MENGHIBUR MASYARAKAT BENGKALIS NEGERI JUNJUNGAN INI.

TAK LUPA JUGA KAMI UCAPKAN SELAMAT DATANG KEPADA SELURUH WARGA YANG HADIR DI LAPANGAN PASIR ANDAM DEWI INI, SEMOGA TERHIBUR DENGAN PENAMPILAN ARTIS IBU KOTA INI.

ENCIK-ENCIK, TUAN-TUAN DAN PUAN-PUAN YANG BERBAHAGIA

PADA MOMENTUM HARI JADI KABUPATEN BENGKALIS YANG KE-506 INI, KAMI MENGAJAK KEPADA KITA SEMUA UNTUK BERGANDENGAN TANGAN DALAM HARMONI YANG SEIRAMA DAN SALING MENGUATKAN SATU SAMA LAIN. KEBERSAMAAN ADALAH KEKUATAN KITA. DENGAN

DEMIKIAN, DIHARAPKAN KITA AKAN MAMPU MENYELESAIKAN BERBAGAI HAMBATAN, TANTANGAN DAN PERSOALAN YANG DIHADAPI SAAT INI.

BERKENAAN DENGAN ITU, AGAR KEGIATAN MALAM HIBURAN RAKYAT INI BERJALAN SUKSES DAN DAPAT KITA NIKMATI BERSAMA, MARI SAMA-SAMA KITA JAGA KEAMANAN DAN KETERTIBAN, SEHINGGA KEGIATAN INI BENAR-BENAR BERLANGSUNG AMAN DAN TERTIB, DARI AWAL SAMPAI AKHIR.

SELANJUTNYA, KAMI UCAPKAN TERIMA KASIH KEPADA PANITIA, PARA PENDUKUNG DAN PIHAK – PIHAK YANG TERKAIT YANG TELAH MEMPERSIAPKAN ACARA INI SE-DETAIL MUNGKIN DARI JAUH – JAUH HARI, SEHINGGATERLAKSANA DENGAN LANCAR.

DEMIKIAN YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI. MARI SAMA-SAMA KITA NIKMATI HIBURAN RAKYAT MALAM INI DENGAN AMAN, TENTERAM DAN DAMAI.

SEMOGA ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA,
SENANTIASA MEMBERKAHI DAN MERIDHOI USAHA
KITA SEMUA UNTUK MENJADI DAERAH INI KIAN MAJU
DAN SEMAKIN MAKMUR.

***DARI KELAPAPATI MENUJU JALAN ANTARA
MELIHAT ORANG RAMAI BERPESTA
MALAM INI MALAM PUNCAK ACARA
KAMI DATANGKAN ARTIS IBU KOTA***

***SUNGGUH INDAH SI BULAN PURNAMA
DI TEPI PANTAI DUDUK BERDUA
MARI KITA SAKSIKAN BERSAMA SAMA
JAGA KETERTIBAN UNTUK KITA SEMUA***

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIAN.
MOHON MAAF ATAS SEGALA KEKURANGAN.

***WABILLAHITAUFIQ WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM, WR. WB***

BUPATI BENGKALIS

AMRIL MUKMININ